



Abfahrt!

Man überlege, wieviel Wochen gehörten noch vor kurzem dazu, die Strecke Moskau — London zu bewältigen. Welche Strecken — wieviel tausende von Kilometern legen heute die silberglänzenden Riesenvögel zurück, die von Tag zu Tag an Beliebtheit gewinnen. Die Eisenbahn hat uns den Kontinent erschlossen. Das Flugzeug die Welt. Wie lange noch, und Riesenvögel werden an die

Auf Wiedersehen!

im kühnen Bogen aus den Wolken stoßen, auf den Landungsplatz.

Rollt aus. Die Stewards kommen, die Gepäckboys, die Sipos, der Platzinspizient. Die Gäste steigen aus, Pässe werden revidiert, Zollbeamte fragen höflich nach zollpflichtigem Gepäck. Dann klettern die Ankömmlinge in bereitstehende Autos und rollen ab, in die Weltstadt Berlin.

Neue Maschinen, neue Gäste. Es ist ein ewiges Gehen und Kommen. Wer würde glauben, daß an die dreißig Maschinen am Tage in Tempelhof landen?

